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ACTA DE REUNIÓN DE ACLARACIÓN 

INVITACION PUBLICA ON-IP-005-2025 
 

“ADQUISICION DE EQUIPOS DE COMPUTACION Y UPS” 
PRIMERA CONVOCATORIA 

 
En las oficinas de la Caja de Salud de la Banca Privada, a horas 14:00 del día viernes 20 de junio del 
año en curso, se realiza la reunión de aclaración de la Invitación Publica ON-IP-005-2025 
“ADQUISICION DE EQUIPOS DE COMPUTACION Y UPS” - Primera Convocatoria. 
 
La Reunión de Aclaración se realizó con la participación de los siguientes representantes de la Caja de 
Salud de la Banca Privada:  

• Ana Bernal 

• Yblin Vargas  

• Ana Maria Chavez 

• Jose Luis Ramirez 

• Jose Luis Flores 
 

EMPRESAS PARTICIPANTES 

• FILS COMPANY - Lizeth Silva 

• KATHIL - Patricia Amonzabel 
 
1. CONSULTAS ESCRITAS 
 
De acuerdo a lo establecido en la convocatoria, el plazo de recepción de consultas escritas fue hasta 
el 18/06/2025 hasta Hrs.10:00, al correo electrónico: ana.bernal@csbp.com.bo    
 
Al respecto, se debe señalar que, hasta la fecha y hora establecida en el Pliego de Condiciones, se 
recibió consulta escrita de la siguiente empresa:  
 

• KHATIL S.R.L. 
 
Fuera del plazo establecido la empresa FIL’S COMPANY S.R.L. envió consulta, misma que cuenta con 
respuesta y se hará la lectura de la misma. 
 
✓ KHATIL S.R.L. 

 
PREGUNTA 1: Debido a la situación por la escasez de dólares en nuestro país, solicitamos se 
pueda otorgar un anticipo del 50% del monto ofertado contra una Garantía de Correcta Inversión 
de Anticipo, al momento de la firma del contrato, para gestionar la importación de los equipos.? 

RESPUESTA:  En respuesta a su consulta informo, que se puede otorgar solamente un anticipo 
del 20 % del monto total adjudicado, previa presentación de boleta de garantía 
equivalente al cien por ciento (100%) del anticipo otorgado. 

 
✓ FIL’S COMPANY S.R.L. 

 
ITEM 1.- TORRES DESKTOP 
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PREGUNTA 1: Solicitan el chasis Torre PARA ESTE ITEM, sin embargo, en el PUNTO 9, formato 
INDICAN SFF, POR FAVOR ACLARAR EL TIPO DE CHASIS.  
Si se confirma el chasis SFF que se solicite el equivalente ya que la marca con la que trabajamos 
actualmente hizo un rebranding de equipos y el nombre ya no es SFF si no SLIM, por este motivo 
que sea equivalente.  

                RESPUESTA: el Formato es SFF 
               

PREGUNTA 2: Memoria: Solicitan TIPO DDR4, sin embargo, todos los equipos actuales ya vienen 
con tipo DRR5, Por favor que se cambie a DDR5 favoreciendo a los equipos que la CSBP va a 
adquirir.  

RESPUESTA: En la especificación se puso DDR4 o Superior, en tal sentido si puede 
presentar DDR5 ya que es superior al DDR4 

 
PREGUNTA 3: Solicitan que el proponente realice la instalación de las mismas, en caso de que 
estas vengan de fabrica instaladas; solicitamos se pueda incluir esta alternativa en este punto.  

RESPUESTA: Si llegan instaladas de fabrica no habría inconveniente, en tal caso, tendrían 
que informarnos el proceder de realizar la migración de la licencia office, así 
como el accionar en el caso de formateos o asignación de transferencia de 
la licencia algún otro equipo y si estas serán administradas bajo algún 
administrador de licencias de microsoft. 

 
PREGUNTA 4: Accesorios. - Solicitan parlantes externos, por la coyuntura en la que vivimos 
actualmente en el país y la cantidad que solicitan en el mercado está muy limitado, por este motivo 
solicitamos se pueda considerar la opción de parlantes internos del equipo.  

RESPUESTA: Se realiza la enmienda correspondiente “Debe Incluir Parlantes internos o 
externos; en caso de ser externos, los mismos deberán ser de la misma marca 
(preferentemente) o de marca equivalente y reconocida en el mercado”. 

 
PREGUNTA 5: Si podrían por favor confirmarnos en que tiempo se realizará el pago desde que 
termine la entrega de los equipos.  

RESPUESTA: Aproximadamente 15 días hábiles 
 
En la reunión de aclaración las empresas participantes, realizaron las siguientes consultas: 
 
FILS COMPANY 
 

PREGUNTA: Se aclara que la terminología del chasis SFF no es manejada por la marca con la 
que trabajamos, siendo las características del equipo que ofertamos igual a las solicitadas; es en 
este sentido solicitamos que pueda ampliar la solicitud a “similar” ya que la marca con la que 
trabajamos actualmente hizo un rebranding de equipos y el nombre ya no es SFF si no SLIM, 

RESPUESTA: Se realizará la enmienda correspondiente “SFF o similar”. 
 

Sin tener más consultas y/o aclaraciones adicionales, se recomienda considerar los plazos estipulados 
en el Pliego, al momento de la recepción de propuestas y el nuevo pliego, concluyéndose la Reunión 
de Aclaración a horas 14:25 del mismo día. 
 
La Paz, 20 de junio de 2025 
 
 


